



# 矢野小だより

2023.12月21日

No.9

相生市立矢野小学校

校長 山本 要

早いものでもう12月、師走(しわす)とも呼ばれます。一説には「師」が僧侶を指し、はるか昔には冬に家々で僧侶を招き読経や仏事を行う習慣がありました。そのため僧侶が忙しく各地を訪れることから「しがはせる」が「しはす」に変わったといわれています。

## 11月17日(金) 3年生 消防署・警察署見学

若狭野小学校と合同で社会科の学習で消防署・警察署へ見学に行きました。消防署では防火服の試着や救急車・救助工作車の見学、警察署ではパトカーや白バイの乗車や見学をさせていただきました。私たちの安全な暮らしを守る仕事について学習が深まりました。



## 11月27日(月) 5・6年生音楽鑑賞会

市内5・6年生の児童対象にジャズの音楽鑑賞会を文化会館で行いました。ジャズを聴く機会はなかなかないですが、『聖者の行進』『Sing Sing Sing』『君の瞳に恋している』等、有名な曲が演奏され楽しい時間を過ごすことができました。壇上での子どもたちのダンスもあり、大変盛り上がりしました。



## 12月6日(水) マラソン大会

12月6日(水)に校内マラソン大会を実施しました。低学年は約1200m、中学年は約1600m、高学年は約2100mのコースを完走しました。自分の目標に向かって走ること、体力と気力をつけることを目標に頑張ることができました。保護者・地域の皆様のご声援ありがとうございました



低学年



中学年



高学年

## 12月11日(月) しめ縄作り

地域の方に来ていただき6年生の児童にしめ縄作りを教えていただきました。

わらを使った慣れない作業でしたが、りっぱなしめ縄ができました。良いお正月が迎えられそうです。



## 12月12日(火) 神戸畜産株式会社の相生牧場見学

6年生が真広にある相生牧場を見学しました。先月の給食に「はりま姫牛」の牛丼ができました。相生市のふるさと納税返礼品にもなっている「はりま姫牛」が近くで飼育されていると知り、取材に行きました。取材の記事が翌日の産経新聞に掲載されました。



2学期は運動会、修学旅行、もみじ祭り、マラソン大会や各学年での体験学習など多くの行事を行いました。保護者や地域の方々のご理解とご協力ありがとうございました。良い年末年始をお過ごしください。

